
Jeudi 9 mai : fête de l’Ascension
Messe à 10h30 en l’église de Beaumont
 Louis et Pierre-Louis feront leur première
 communion et Arthur sa profession de
Foi.
Nous aurons à coeur de les entourer pour 
cette étape sur leur chemin de Foi.

Chants - prière - écoute de la parole -
imposition des mains - bénédiction

Dimanche 7 juillet : sortie fraternelle de
la paroisse autour de Saint Sauveur le
Vicomte et Portbail. Inscriptions avant
le 7 juin 2024 : 

      Tarif adulte : 10 € - enfants 6 €

Les enveloppes du denier de l’église
sont en cours de distribution , vous
lirez avec attention le message de

      Mgr CADOR

EDITO

Peut-être avons-nous offert ou reçu un brin de
muguet le 1er mai. C’est un geste qui manifeste
notre attention à l’autre. C’est un peu comme une
bénédiction profane en souhaitant que l’autre vive
dans le bonheur. Le mois de mai est porteur de
belles promesses. Après des mois de sommeil, la
nature nous offre un vert magnifique. Ce mois de
mai est aussi pour nous chrétiens une période de
renouveau. Marie nous attend pour grandir sur le
chemin de la prière. Elle a vécu toute sa vie dans
une infinie confiance dans la promesse de l’Ange
venu la visiter. Prier Marie, ce n’est pas se détourner
de Dieu. Au contraire Marie est un raccourci qui
nous mène vers Jésus. Elle est totalement habitée
de la Parole de Dieu et nous invite nous même à
nous en nourrir. Chaque lundi un petit groupe se
réunit dans notre paroisse pour prier avec Marie et
méditer les mystères de la vie de Jésus. Cette prière
toute simple nous aide à retrouver la simplicité de
l’enfant comme nous y invite Jésus dans l’Evangile :
« Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez
pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur
ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui
n’accueille pas le royaume de Dieu à la manière d’un
enfant n’y entrera pas. » 
Marie est restée au milieu des disciples désemparés
après la mort de Jésus. Elle les a invités à la prière
et à attendre le don de l’Esprit Saint. Ce don que
nous-mêmes, en ce temps pascal, nous attendons et
que nous célébrerons à la Pentecôte. Cette année
nous avons un rendez-vous important. La veillée de
la Pentecôte pour prier l’Esprit. Pour qu’il vienne
visiter chacun d’entre nous pour qu’il renouvelle la
grâce de notre confirmation et de notre baptême.
Nous lui confierons aussi notre paroisse pour
qu’elle soit toujours plus missionnaire et qu’elle se
laisse conduire par l’Esprit Saint. « Envoi ton Esprit
Seigneur et tout sera créé. Tu renouvelleras la face
de la Terre ». 
Marie toi qui a su si bien ouvrir la porte de ton cœur
à l’Esprit Saint. Prends-nous par la main pour nous
apprendre à le faire tous les jours. Que ta présence
maternelle nous encourage et nous fasse grandir
dans l’amour de ton Fils et de nos frères tes enfants.

Père Christophe,
votre curé
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L’après-midi s’est alors enchaîné avec un escape-game (jeu de piste) ; un certain Barthélémy, désespéré
et apeuré suite aux événements de Pâques, s’affole d’avoir vu partir vers Emmaüs Cléophas et son
compère, et demande leur aide aux enfants pour les retrouver. Cinq trousses planquées et cadenassées
un peu partout dans la salle et même dehors, permettent aux disciples (que nous sommes tous) de
comprendre que Jésus est ressuscité ! Chaque étape du jeu correspond à un temps de la messe :
domino-puzzle, petite explication, prière au coin-prière. Puis, dans chaque sac, une énigme qui, mine de
rien, fait replonger dans la Parole ! Combien de mots entre les guillemets de tel verset biblique, combien
de lettres dans le 11è mot de tel autre, combien d’arbres, combien de pieds sur le dessin du puzzle : des
chiffres qui correspondent au code du cadenas suivant. Vous suivez ?
Les enfants ont capté très vite et se sont pris au jeu ! Nous aussi ! Et c’était un bonheur de les voir se
démener avec un bon esprit d’équipe pour résoudre ces énigmes ! Le dernier message trouvé était une
lettre de Barthélémy, le disciple affolé du début du jeu, qui disait à peu près ceci :
« Encore un immense merci de nous avoir aidés !
Cléophas et son compagnon sont rentrés tout joyeux ! Ils nous ont raconté tout ce qui s’était passé, c’est
tellement extraordinaire ! Jésus est ressuscité !!!!
À votre tour d’aller dire cette Bonne Nouvelle autour de vous ! »

La résurrection du Christ : la raison d’être de tout sacrement, de toute vie de disciple !
Les enfants l’ont compris, et nous ?
Après-midi terminé par la réalisation express d’une croix glorieuse avec les éléments ramassés à la plage
le midi…
Avant le goûter partagé, une célébration avec les proches des enfants dans le chœur de l’église clôturait
en beauté ce temps à l’écart. Chaque maman a tenu l’épaule de son enfant tandis qu’il se signait avec
l’eau rappelant le baptême.
Nous aussi, communauté, continuerons à épauler ces enfants…  

Dominique et Catherine
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TEMPS FORT DE PREPARATION A LA
PREMIERE COMMUNION

Venez à l’écart

Cette année encore, un temps fort de préparation à la
première communion a réuni de nombreux enfants (2!!) pour
un partage ludique, léger (en apparence seulement!) et joyeux
(ça oui!) à la salle paroissiale où la disposition des choses
avait, pour l’occasion, changé un petit peu. 
Un jeu de la réconciliation introduisait les enfants au
sacrement du pardon tout en douceur : des cartes recto-verso
montraient les sacrements baptême eucharistie pardon d’un
côté et leur source dans la bible de l’autre côté. Un dé faisait
tomber sur l’une ou l’autre thématique… Jeu qui s’est terminé
par un passage à l’église avec une célébration du pardon toute
simple.
À la mi-journée nous avons eu un moment de grâce au bord de l’eau : il faisait bien bon pique-niquer à la
Crecque, où le camaïeu de bleu/vert sur la mer était magnifique… Le rouge aux joues des enfants
témoignait de ce qu’ils avaient bien joué au ballon et au tennis, avec les jeux achetés par le père
Christophe.



Véronique, tu as demandé à recevoir le sacrement de l'onction des malades, peux-tu nous dire ce
qui a motivé cette demande ?
Fin février, mon médecin m’a diagnostiqué un cancer de la langue. Qui dit cancer dit risque pour
votre survie. Une opération a dans la foulée été programmée car ce cancer est réputé pour se
diffuser rapidement à cause de la proximité des ganglions lymphatiques, et cette intervention
s’annonçait périlleuse. Du coup, j’ait tout de suite pensé au sacrement des malades, pour avoir l
force et l’Amour nécessaires pour vivre mon nouvel état de vie dans la grâce de Dieu.
Humainement, face au mal et à la souffrance, on n’est pas grand chose. Par conséquent, pour être
capable de vivre en enfant bien-aimé du Père ce nouvel épisode de ma vie, j’avais besoin d’un
nouveau recours divin, que le Père a prévu pour ses enfants dans son infinie Bonté : l’onction des
malades. (il restait peu de dimanches avant l’opération, et par bonheur, pendant ce carême, il y a
eu ce samedi de confessions. Donc logiquement, c’est le dimanche qui a suivi que s’est déroulée
la cérémonie. Etre en état de grâce pour recevoir un sacrement, c’était encore un beau cadeau de
la Providence). La messe était déjà plus longue que d’habitude en raison du scrutin de Manon,
grand moment de grâce, et pour ne pas tout mélanger, le Père Christophe a proposé que l’onction
se fasse après la messe. Il a proposé aux paroissiens qui le désiraient de rester. Et j’ai été très
touchée par l’affection de tous. Certains sont restés spontanément, mais d’autres qui ne le
pouvaient pas sont venus m’assurer de leurs prières et de leur  sympathie. J’étais vraiment très
très émue par tant de soutien.

Comment as-tu vécu cette célébration ?  
La cérémonie commence. C’était très émouvant. J’avais proposé 4 chants pour qu’Anne et le Père
Christophe en choisissent 2, des chants dans lesquels je voulais rendre grâce à notre Père des
cieux pour son Amour pour nous, pour moi. Mais ils ont retenu les 4 chants ! Cela m’a aussi
beaucoup touchée. Je pensais qu’à cause de l’émotion j’allais pleurer tout le temps, mais c’est là
que le sacrement a agi.
Le Père Christophe a imposé les mains sur ma tête en invoquant l’Esprit-Saint. J’avais bien le
temps de prier intérieurement l’Esprit-Saint de venir, et une grande paix m’envahit alors. Suit
l’onction avec l’huile sainte. Alors là c’est la Puissance du Saint-Esprit qui s’empare de moi, plus
question de pleurer, je me sens remplie d’une force qui me dépasse. C’était incroyable, c’est
difficile à exprimer. Je me disais : si les gens savaient la puissance de ce moment, ils ne
souffriraient plus seuls.

Tu as reçu ce sacrement entourée de ta famille et de paroissiens. Qu'as-tu ressenti à cet instant ?
Vivre ce sacrement en paroisse est une bénédiction du ciel. Je me suis sentie portée par une
famille, la famille de notre Bienheureux Thomas Hélye. Les prières de toute notre communauté ont
continué à me porter pendant l’hospitalisation , pendant les 13 jours qui ont suivi l’opération
durant lesquels les annonces des médecins étaient peu optimistes. Et quand au 14ème jour,
devant les résultats des analyses, le discours du chirurgien s’est inversé en ma faveur, j’ai compris
que c’était le fruit de la prière de toute notre communauté pour moi, et des parents de certains
paroissiens qui avaient mobilisé leurs groupes de prière dans toute la France  c’était incroyable !
C’est ça la communion des Saints. A plusieurs on est plus fort.  Merci à tous !
          Véronique

SACREMENT DE L’ONCTION DES MALADES

Le 4ème dimanche de
Pâques le Sacrement de

l’onction des malades était
proposé pendant la messe

“C’est le Seigneur qui vient à
toi et se penche sur toi pour te
donner la force pour continuer,  
et avoir une foi toujours plus
forte. On en ressort
réconfortée !” Monique

“le sacrement m’a
donné courage,
force et espoir !”  
Pierre

“j’y ai pensélongtempsavant ça m’amis  dans lajoie !”  Pierre
“Pour moi c’est la tranquilité d’avoir
reçu le sacrement avant de mourir.
Je suis en accord ave ma Foi.”
 M. Madeleine



Nous nous sommes unis, au deuil des familles de 
Suzanne PARIS à Beaumont-Hague le 19 avril 2024
Laurent OLIVIER à Beaumont-Hague le 22 avril 2024
Michelle PAYSANT à Vauville le 25 avril 2024
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NOS JOIES, NOS PEINES
Ils se sont unis par le sacrement de mariage

FETE PATRONALE SAINT PATERNE
Ce samedi 27 avril ,quelques pèlerins se retrouvaient autour du père Christophe pour la célébration
de la messe en l’honneur de St Paterne : patron de la paroisse  de Digulleville .
                 Peu de personnes avaient  trouvé le chemin de l’église !!!!
Sont revenus en mémoire “les St Paterne d’un autre siècle” . Elles étaient fixées le 2ème dimanche
après Pâques, faisant de cette journée une fête. Précédemment, jeunes et anciens se retrouvaient  
pour le fleurissement de l’église. Les cruches en cuivre remplies de fleurs 
trônaient devant chaque vitrail et St Paterne avait le droit à son bouquet.
Après l’office du matin, le prêtre était invité par une famille à 
partager le repas du midi, puis c’était les vêpres clôturées par 
un Tantum Ergo.
A vos pieds au grand St Paterne .
                         M.L.

Léa PELISSIER et Baptiste CHAIGNEAU à Beaumont-Hague le 20 avril 2024

DANS VOTRE AGENDA...

UN LIVRE A DECOUVRIR
Onction des malades.... de la souffrance à la paix  du Père Alain-Marie RATTI
Voici un petit livret indispensable à toute personne confrontée à la souffrance, que l’on soit
accompagnant d’une personne souffrante ou soi-même dans l’épreuve. 
 Edition : Etoile Notre Dame


